

REF: QPIC/TM/279/2022. Dated 11th August 2022

Boursa Kuwait Company
State of Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

Subject: Disclosure of Material Information
regarding the Competition Protection Agency's
Approval of the Merger

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية بشأن موافقة جهاز حماية
المنافسة على الاندماج

With reference to the above subject, and pursuant to the requirements of module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Bylaws of law No. 7 of 2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity, as amended, regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر ("الإفصاح والشفافية") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

Attached is the disclosure form of material information.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,

و تفضلوا بقبول فائق التحية و الاحترام ،،،،

شركة القرين
لصناعة الكيماويات البترولية
ش.م.ك.

Sheikh Sabah M. A. Al Sabah
Vice Chairman & CEO

الشيخ صباح محمد عبد العزيز الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

و.ف.

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Material Disclosure Form

11 August 2022	11 أغسطس 2022	التاريخ Date
<p>Qurain Petrochemical Industries Company K.S.C.P. ("QPIC")</p>	<p>شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية ش.م.ك.ع. ("القرين")</p>	<p>اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company</p>
<p>We would like to inform you that the Competition Protection Agency ("CPA") has issued its approval of the economic concentration on Thursday, 11 August 2022 for the merger by way of amalgamation between Qurain Petrochemical Industries Company K.S.C.P. ("QPIC") and Kuwait Projects Holding Company K.S.C.P. ("KIPCO"), whereby KIPCO will be the merging entity and QPIC will be the merged entity.</p> <p>It is worth mentioning that an invitation to call for QPIC's extraordinary general meeting will be announced to consider the merger upon completion of necessary regulatory procedures before calling for that meeting. Further required disclosures will be made pursuant to the provisions of Bylaws of Law No. (7) of 2010 and their amendments.</p>	<p>يرجى العلم بأن جهاز حماية المنافسة قد أصدر موافقته اليوم الخميس الموافق 11 أغسطس 2022 على التركيز الاقتصادي لعملية الاندماج عن طريق الضم بين شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية ش.م.ك.ع. ("القرين") وشركة مشاريع الكويت القابضة ش.م.ك.ع. ("كيبكو") بحيث تكون شركة كيبكو هي الشركة الدامجة، وشركة القرين هي الشركة المندمجة.</p> <p>علما إنه سيتم الإعداد لدعوة الجمعية العامة غير العادية لشركة القرين للنظر في الموافقة على عملية الاندماج بعد استكمال باقي الإجراءات الرقابية ذات الصلة واللازمة للدعوة. وسوف يتم عمل الإفصاحات اللازمة قانوناً طبقاً لأحكام اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتها.</p>	<p>المعلومة الجوهرية Material Information</p>
<p>There is no impact of the material information on the company's financial position until the completion of the merger procedures.</p>	<p>لا يوجد أثر للمعلومة الجوهرية على المركز المالي الشركة لحين الانتهاء من عملية الاندماج.</p>	<p>أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position</p>

شركة القرين
لصناعة الكيماويات البترولية
ش.م.ك.ع.

Sheikh Sabah M. A. Al Sabah
Vice Chairman & CEO

الشيخ صباح محمد عبد العزيز الصباح
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

ش.م.ك.ع.

السادة / شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية (ش.م.ك.ع.). CPA/1511/2022

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: طلب الموافقة على عملية التركيز الاقتصادي

يهديكم جهاز حماية المنافسة وافر التحية والتقدير متمنين لكم مزيداً من التقدم والازدهار، ويشكر تعاونكم مع الجهاز حتى يتمكن من القيام بمسؤولياته المقررة قانوناً. وبالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وبشأن طلبكم الموافقة على عملية التركيز الاقتصادي رقم (CPACNM000102022) بشأن اندماج عن طريق الضم بين شركة مشاريع الكويت القابضة (ش.م.ك.ع.) وشركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية (ش.م.ك.ع.). نخطركم بقرار مجلس إدارة الجهاز باجتماعه رقم (61) المنعقد بتاريخ 2022/08/10 والذي قرر الموافقة على عملية التركيز الاقتصادي.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

المدير التنفيذي


وكيل وزارة - المدير التنفيذي لجهاز حماية المنافسة